



# NPA

**NOUVEAU PARTI  
ANTICAPITALISTE**

[npa2009.org](http://npa2009.org)

**FAITES  
VIVRE L'ANTI-  
CAPITALISME  
CAMPAGNE  
FINANCIERE 2014**

Association de financement « NPA souscription »  
1 rue Richard Lenoir - 93100 Montreuil  
Agrément de la CNCCFP 06 avril 2009 - Dons destinés au NPA.

**CONTRE  
L'AUSTÉRITÉ**

**1 MILLION D'€**

**POUR  
LE NPA**

[npa2009.org/souscription](http://npa2009.org/souscription)

## PRENDRE CONTACT

NPA - 2 rue Richard Lenoir -  
93 100 Montreuil  
[ecrire@npa2009.org](mailto:ecrire@npa2009.org)

Nom : .....

Prénom : .....

Adresse : .....

.....

.....

Tel : .....

...../...../...../...../.....

Mail:.....

@.....

# DIEUDONNÉ, VALLS, HOLLANDE RACISME, DIVERSION ET MANŒUVRES CONTRE LES TRAVAILLEURS

Le racisme de Dieudonné, ami intime de Jean-Marie Le Pen, est insupportable comme tous les racismes. Dire que les Juifs sont responsables de tous les maux est stupide et cherche à flatter toutes les rancœurs entretenues depuis des années par l'extrême-droite. Dieudonné fait ainsi son business en attisant les haines, en flattant la bêtise. Son discours ne bouscule en rien le système, bien au contraire. Il est l'ennemi de tous les exploités et opprimés quelles que soient leur origine, leur couleur de peau ou leur religion. Valls l'est tout autant, lui qui voudrait poser à l'antiraciste. Ils sont deux faces d'une même pièce.

## Diversions et manœuvres

Valls en champion de la lutte antiraciste? Quelle hypocrisie, lui qui voulait des « blancs, des white et des blancs » à Evry, lui qui se glorifie d'avoir expulsé plus de sans-papiers que Sarkozy. Lui qui ne lésine pas sur les propos racistes à l'encontre des Roms? Mais de qui se moque-t-on? Les délires racistes de Dieudonné doivent être combattus mais l'interdiction de ses spectacles ne sert pas à cela... Elle pourrait même les renforcer!

En fait, le gouvernement met en place une entreprise de diversion pour mettre au second plan les sujets qui peuvent dresser les travailleurs contre lui : le chômage et les nouveaux milliards de cadeaux au patronat, avec le « pacte de responsabilité » annoncé par Hollande. Pendant que les médias nous rebattent les oreilles avec le duel Valls-Dieudonné ou avec les psychodrames de vaudeville élyséens, le pouvoir voudrait nous détourner des vraies questions, les souffrances et les difficultés, conséquences de sa politique anti-ouvrière.

## Un pacte contre les travailleurs et la population

Pendant que ces saltimbanques amusent la galerie ou distillent leur venin, Hollande accélère les attaques contre le monde du travail en invitant le patronat à un pacte de responsabilité. Ainsi qu'il l'a confirmé lors de sa conférence de presse, il part en guerre contre la Sécu et la protection sociale en offrant 30 milliards d'euros aux patrons en diminuant, une fois encore, les cotisations sociales. Ces cotisations sont une partie de notre salaire et Hollande veut en faire directement cadeau aux patrons. Il le justifie au nom de la course à la compétitivité, en réalité la course au profit qui entraîne le chômage et diminue les salaires. Pour compenser les financements, il veut faire encore payer les salariés par la hausse de la TVA dès ce début d'année et demain par de nouvelles hausses déjà annoncées.

## Ne nous laissons pas diviser

Le racisme est une arme pour diviser les victimes de la politique des classes dominantes et de leur Etat. Nos ennemis, ce sont les dirigeants du CAC 40, ces 40 voleurs qui ont vu leurs salaires s'élever en moyenne à 3,48 millions d'euros annuels en 2013. Notre ennemi, c'est ce gouvernement qui est docilement à leur service. Le racisme est un piège dangereux.

Loin de tomber dans ce piège nous devons construire la solidarité, nous rassembler, faire converger nos luttes comme cela se fait autour de la bataille des Goodyear avec la CGT d'Arcelor Florange, les Fralib, les PSA, les Ford, Petroplus. Tout ce qui est un pas vers la convergence est un pas dans le bon sens pour imposer l'interdiction des licenciements pour défendre les emplois, s'opposer aux suppressions de postes, à la casse de la Sécurité sociale, aux politiques d'austérité.